

SWI

Sinergitas TNI Polri di Surade Sukabumi Terus Lakukan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 30, 2023 - 21:39



Sinergitas TNI Polri di Surade Sukabumi Terus Lakukan Patroli Dialogis

Surade, 30 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, AIPDA Deni Sukesna, SE, Bhabinkamtibmas Desa Talagamurni, Kecamatan Cibitung, Polsek Surade, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan door-to-door system (DDS) pada hari Rabu, 30 Agustus 2023. Kegiatan ini dilaksanakan sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai, di Kawasan Talagamurni, Desa Talagamurni, Kecamatan Cibitung.

Dalam laporannya, AIPDA Deni Sukesna, SE, mengungkapkan bahwa tujuan utama DDS ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk menggali informasi langsung tentang situasi dan kondisi masyarakat. Melalui komunikasi sosial (Komsos), segala program yang direncanakan dapat lebih mudah direalisasikan, sambil memastikan bahwa aspirasi dan informasi dari masyarakat dapat diperoleh dengan baik.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Deni Sukesna, SE, juga tidak lupa menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi, yaitu AA DEDE, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat merangkul partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Salah satu hal penting yang diangkat dalam kegiatan ini adalah himbauan kepada masyarakat untuk lebih aktif dalam melaksanakan Siskamling atau ronda malam. Langkah ini diambil untuk membatasi ruang gerak para pelaku kejahatan dan menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

AIPDA Deni Sukesna, SE, juga turut mengingatkan masyarakat mengenai pentingnya pengawasan terhadap anak-anak. Dalam hal ini, ia berharap agar anak-anak dapat terhindar dari pengaruh negatif seperti miras dan narkoba, serta terhindar dari potensi menjadi korban atau pelaku tindak kejahatan jalanan.

Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan kerja sama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Talagamurni.